

Neue Adresse des Generalsekretariates der SAG

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Orion : Zeitschrift der Schweizerischen Astronomischen Gesellschaft**

Band (Jahr): **34 (1976)**

Heft 155

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

Rücktritt des Generalsekretärs der SAG

Anlässlich der Vorstandssitzung der SAG in Zürich vom 26. Juni 1976 hat unser Generalsekretär, Herr WERNER LÜTHI, folgendes an Prof. R. ROGGERO gerichtete Schreiben verteilt:

Ich bitte Sie, meinen Rücktritt als Mitglied des Zentralvorstandes der SAG per sofort infolge Aufgabe des Generalsekretariates zur Kenntnis zu nehmen. Ich werde selbstverständlich bis zur definitiven Amtsübergabe an meinen Nachfolger die Aufgaben beschränkt weiterführen.

Der Entscheid, mich plötzlich aus dem SAG-Vorstand zurückzuziehen, ist mir nicht leicht gefallen, doch zwingen mich berufliche Gründe infolge erneuter teilweiser Arbeitslosigkeit, mich voll auf eine evtl. Umschulung zu konzentrieren.

Der Vorstand hat mit ausserordentlichem Bedauern von dieser Mitteilung Kenntnis genommen. Dies umso mehr, als jedem Vorstandsmitglied die exakte, pflichtbewusste und einsatzbereite Arbeitsweise von Herrn LÜTHI bestens bekannt ist. Gleichzeitig zeigte der Vorstand Verständnis für die unglückliche Situation, in der sich Herr LÜTHI befindet und er wünscht Herrn LÜTHI für seine berufliche Neuorientierung vollen Erfolg. Herr LÜTHI hat sich in verdankenswerter Weise bereit erklärt, ad interim die grosse Arbeit des Generalsekretariates als Koordinator weiterzuführen, bis eine definitive Lösung gefunden wird.

Neue Adresse des Generalsekretariates der SAG

Die neue Adresse des Generalsekretariates der Schweizerischen Astronomischen Gesellschaft lautet ab sofort wie folgt:

Generalsekretariat der Schweizerischen
Astronomischen Gesellschaft
Werner Lüthi
Lorraine 12D/16
CH-3400 Burgdorf

Es wird darum gebeten, alle das Generalsekretariat betreffenden Zuschriften an diese Adresse zu richten.

Die Adresse des Bilderdienstes der SAG bleibt dagegen unverändert: Sie lautet nach wie vor:

Bilderdienst der Schweizerischen
Astronomischen Gesellschaft
(Astro-Bilderdienst SAG)
Herrn Walter Staub
Meieriedstr. 28 B
CH-3400 Burgdorf.

Alle den Bilderdienst betreffenden Mitteilungen, Bestellungen, etc. sind an diese Adresse zu richten.

Jahresbericht des SAG-Generalsekretärs

Mitgliederbewegung in den Jahren 75/76

Einzelmitglieder

Gegenüber der letztjährigen Verminderung des Einzelmitgliederbestandes konnte in diesem Jahr wiederum eine Zunahme festgestellt werden.

Die Einzelmitglieder wiesen folgende Zahlen auf:

	<i>Ende April 75</i>	<i>Ende April 76</i>
Inland	688	693
Ausland	428	478
Total	<u>1 116</u>	<u>1 171</u>

Es kann eine deutliche Zunahme von 55 Mitgliedern festgestellt werden, wobei der Anteil der Ausländer mit 50 gegen 5 der Inländer markant ist.

Sektionsmitglieder

Die erfreuliche Steigerung der Einzelmitglieder wird leider durch die erneute Verminderung der Sektionsmitglieder etwas geschmälert. Der Bestand senkte sich von 1177, Ende April 75, auf 1124, Ende April 76, was eine Abnahme von 53 Mitgliedern ausmacht.

Durch die Zunahme der Einzelmitglieder von 55 und die Abnahme der Sektionsmitglieder von 53 erhöhte sich der totale Mitgliederbestand von 2293, Ende April 75, auf 2295, Ende April 76.

In dieser Zusammenstellung sind die 165 Mitglieder nicht eingerechnet, die vom Zentralvorstand wegen Nichtbezahlens des Mitgliederbeitrages an der Sitzung vom 29. Mai 1976 ausgeschlossen wurden.

WERNER LÜTHI

Royal



Präzisions- Teleskope

Sehr gepflegte japanische Fabrikation

**Refraktoren mit Objektiven von
60—112 mm Öffnung**

**Reflektoren mit Spiegeln von
84—250 mm Öffnung**

Grosse Auswahl von Einzel- und Zubehörteilen
Verkauf bei allen Optikern

Generalvertretung, **GERN**, Optique, Neuchâtel